

Nachruf

*Der Vorstädtische Bürgerverein
nimmt Abschied von seinem Ehrenmitglied Gerhard Schneider.*

*Gerhard Schneider trat am 01.01.1969 in den Vorstädtischen
Bürgerverein ein. In den Jahren seiner Mitgliedschaft führte er
den Verein 4x als Hoheit an und arbeitete im Vorstand mit. Wir
verlieren ein Vereinsmitglied, das unseren Verein unterstützte
und einen Freund, mit dem viele von uns sehr verbunden waren.
Wir fühlen mit den Angehörigen, die einen lieben Menschen
verloren haben.*

*Wir werden Gerhard Schneider ein ehrendes Andenken
bewahren.*

